

Día de la leche

● En el Día de la Leche, es justo recordar que la provincia de Osorno no solo produce alimentos: produce identidad, esfuerzo y futuro.

Cada litro de leche que llega a la mesa nace del sacrificio de miles de familias del campo, que muchas veces, en el olvido, mantienen viva la economía y el alma del sur.

Chile debe volver los ojos al campo, no como una linda postal, sino como una prioridad real. Hoy, más que nunca, necesitamos decisiones firmes, visión de largo plazo y respeto por quienes se levantan antes que el sol. No es tiempo de experimentos; es tiempo de experiencia y gestión.

El mundo rural necesita una conducción que sepa ordenar, proteger y proyectar. Quienes conocen el esfuerzo saben distinguir entre palabras y hechos. Porque el campo sureño trabaja y produce la mejor leche de Chile, pero también sabe soñar con un mejor país.

Yerco Rodríguez